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C’est de nuit 

 
Un rai de lumière 

   Une étoile 
   Pour se sentir moins seul dans cette nuit 
   J’attends, j’espère quoi, qui ? 
 
 

Il y a de ces nuits sans étoiles 
Où l’homme ne sait plus vers quelle direction aller 
 

Nuits multiples 
Celle du chômage, du travail précaire, 

Celle de la solitude, de la maladie, 
Celle des injustices, de la violence, de la haine 

Celle de la faim, de la guerre, 
Celle de l’indifférence… 

Tant de nuits sans étoiles traversent nos vies. 
Derrière ces nuages, pourtant, 

elles sont là ces étoiles. 
 

C’est toujours de nuit, 
que jaillit une étoile si petite soit-elle, 
quand tout nous semble perdu. 
C’est de nuit que Dieu a choisi, 
de rendre visite à notre humanité. 

  Sans fracas ! 
 
Pas de projecteurs, ni de tapis rouge,  
ni de festin ! ni de palais ! 
 
Surprenant ce Dieu que l’on dit « Puissant »,  
que l’on nomme « Roi de Gloire » 

 



  
 
Ce n’est vraiment pas décent, diront les braves gens ! 
Car, c’est dans une étable à défaut de place dans l’auberge, 
Que Marie mit au monde son enfant. 
Tiens ! Cela existait déjà, les sans domiciles fixes. 
 
Jésus, le Fils de Dieu est né,  
 avec comme seuls témoins 
Un âne, un bœuf, et Joseph. 
 Pas de gardes du corps ! 
 
C’est dans la fragilité d’un nourrisson 
Que Dieu se donne à rencontrer. 
Ce n’est plus en regardant le ciel 
pour essayer de le voir ou de se l’imaginer, 
comme un magicien qui ordonnerait nos vies. 
C’est dans le cœur de tout homme 
Qu’il est venu de nuit prendre demeure. 
Sa maison est devenue notre cœur. 
 

Dieu ne s’est pas manifesté aux grands  
de ce monde, mais à de simples bergers,  
qui de nuit, veillaient leur troupeau, 

        en guettant l’aube où tout danger est enfin écarté. 
 

Pas de protocole, ni de privilégiés ! 
 
 
C’est de nuit que Jésus sera arrêté et condamné. 
Avec confiance, Il traversera toutes les nuits de haine, 
de violence qui existent depuis la nuit des temps. 
Il traversera toute mort d’où jaillira la VIE. 
 
 

 
 
 
Chaque année, Noël reste un évènement, source de joie et de paix. 

Dieu doit trouver cela super sympa, 
parce que l’homme se souvient un peu plus de LUI, 
à cette occasion. 

Dieu doit être sûrement heureux,  
quand il voit les hommes habiller leurs cœurs, 
de beauté et de bonté en oubliant les fâcheries,  
pour offrir un cadeau et faire la fête avec ceux qu’on aime. 
 
Si nos rues illuminées et les étalages des supermarchés   
nous éblouissent en nous faisant oublier un instant nos soucis, 
n’oublions pas, que le premier cadeau pour l’homme, 

C’est Dieu Enfant ! 
 
Il se manifeste AUJOURD’HUI, 
En chacun de nous, et par nous 
La VIE jaillit à chaque fois : 

Que nous posons un geste d’amitié, de solidarité, 
Que nous luttons contre toutes les formes d’injustices, 

Que  nous refusons d’être achetés par le fric, 
Que nous défendons la dignité de l’homme, 

Que nous écoutons avant de juger, 
Que nous accueillons les plus blessés de la vie. 

Que nous nous solidarisons avec les étrangers menacés 
Que nous aimons simplement ! 

 

C’est au bout de la nuit, à l’aurore de l’Amour, 
Que nous reconnaissons l’Espérance. 
 

 

 

 


